
Alcalde de La Ligua manifiesta su total rechazo a la “Central de
Respaldo Doña Carmen”

Una importante reunión sostuvo el acalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, con la
Directora Ejecutiva del Servicio de Evaluación Ambiental (SEA), Valentina Durán, donde
junto a la comunidad de Quebradilla pudieron abordar los principales alcances y efectos que
tendría la instalación de la Termoeléctrica “Central de Respaldo Doña Carmen” en la zona

Tras el término de la cita el alcalde la comuna de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se
mostró conforme y esperanzado en que el proyecto no se ejecutará. “Contento porque nos
recibió hoy el SEA muy rápidamente y tuvimos la compañía de los diferentes
dirigentes del sector Los Maitenes, Quebradilla, los dirigentes del Club Deportivo,
Junta de Vecinos, La Rayuela. Nuestros abogados municipales, los abogados de los
vecinos. Contento porque nos escucharon y esperamos que esto se pueda
retrotraer, esperamos que se pueda hacer justicia por nuestra gente de la comuna”.

Anuncio Patrocinado

Por otra parte, la primera autoridad comunal, hizo hincapié en que La Ligua no quiere
convertirse en una nueva zona de sacrificio en la región de Valparaíso. “Tenemos un
ejemplo al lado de nuestra comuna como es Quintero, Ventanas, donde es una zona
de sacrificio y no queremos que eso se traslade a La Ligua. No queremos seguir
siendo el patio trasero y que se resuelvan las cosas en cuatro paredes, y que
después se ejecuten las cosas en la comuna que ellos quieran. Queremos que esto
se paralice por el bien de nuestros niños, por el bien de nuestra familia, por el bien
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de nuestros adultos mayores y por bien de toda la comuna de La Ligua”.

Eugenia Acosta, Presidenta de la Junta de Vecinos de Los Maitenes de Quebradilla, mostró
su alegría por el positivo encuentro. “Yo también estoy muy contenta con lo que se
resolvió acá en el SEA. La directora nos dijo que ellos los rechazan. Entonces ahora
viene la parte judicial y tenemos que seguir con los trámites. Se está resolviendo
por lo menos a favor de nosotros, de la gente de Quebradilla”.

En tanto, Luis Martínez, Presidente de la Junta de Vecinos de Quebradilla señaló que “Hoy
pudimos sacar en limpio y nos vamos yo creo que contentos con la respuesta que
dio la Directora Ejecutiva del SEA, donde dicen que ellos están en contra de la
instalación de esta Termoeléctrica. Esperemos que las autoridades competentes
también en este tema, lo que es la Superintendencia Medioambiental, escuchen a
los representantes del SEA y también den una respuesta negativa a esta entre
comillas empresa que va a generar un daño importante como lo decía el alcalde”.

Es importante destacar que, durante la misma jornada de la reunión en Santiago, el
Tribunal Ambiental declaró admisible el recurso de casación interpuesto por el Municipio de
La Ligua. Ahora el recurso sigue su camino a la Corte Suprema.

https://wa.link/25zd3x
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Recordemos que desde el año 2015 la comuna de La Ligua, específicamente, el sector de
Quebradilla está luchando para que esta termoeléctrica no se instale en la zona. El proyecto
“Central de Respaldo Doña Carmen” consiste la instalación y operación de una central de
respaldo constituida por 32 motores generadores de 1,5 megavatios eléctricos (‘MWe’),
contenerizados e insonorizados, totalizando una potencia de 48 MW instalados, la cual se
estima funcionará hasta un 50% de los días del año.

y tú, ¿qué opinas?


